


GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO REPORTÓ SALDO BLANCO

Ilusiones y reclamos se vivieron en la Fórmula 1

Acción. Elementos de la SSC impidieron que trabajadores del Poder Judicial irrumpieran en el autódromo

RODRIGO CEREZO Y ÁNGEL CABRERA

Este año, la edición de la Fórmula 1 Gran Premio de la Ciudad de México fue marcada por la ilusión y el coraje; de la felicidad a la inconformidad, fueron parte de los sentimientos que se vivieron en las inmediaciones del Autódromo Hermanos Rodríguez.

Quizá una escena que acaparó la atención en las redes sociales fue cuando la jueza federal Marlén Ángeles Tovar quedó encapsulada por decenas de policías durante una manifestación en el evento de la Fórmula 1, por lo que exigió una explicación a las autoridades de la Ciudad de México por el uso excesivo de la fuerza.

En entrevista con 24 HORAS, señaló que estuvo retenida por los agentes por varias horas sin motivo, pese a que indicó a los elementos que quería salir de la manifestación que llevaba a cabo contra la reforma al Poder Judicial.

Mencionó que la imagen viralizada en la que fue encapsulada por decenas de policías fue cuando llevaba a cabo un acto informativo de lo que, a su juicio, serían los impactos de la



OPERATIVOS. El Gobierno de la Ciudad de México implementó diversos dispositivos para impedir la colocación de los ambulantes y mantener limpio el lugar.

reforma como un ataque a la independencia de los juzgadores.

Los inconformes, que eran alrededor de unos 30, no pudieron llegar a las puertas del autódromo porque los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana lo impidieron.

En contraparte, estuvieron los seguidores de la Fórmula 1, que llegaron al lugar para disfrutar del Gran Premio de México con gorras, chamarras y demás prendas alusivas a la carrera, entre los que se encontraban asistentes nacionales y extranjeros.

“Los aficionados mexicanos somos sensacionales y no lo decimos nosotros, lo dice todo el mundo y yo creo que va a estar mejor que el año pasado con Sergio Checo Pérez”, comentó Saúl proveniente desde Mérida al Gran Premio.

Con amplia presencia policiaca y sin comercios ambulantes, el ac-

ceso 6 del Autódromo Hermanos Rodríguez se volvió punto de encuentro para asistentes al evento, manifestantes y hasta predicadores que aprovecharon el flujo de peatones para compartir sus mensajes.

En transporte público, el ambiente de la Fórmula 1 se percibía desde la Línea 9 del Metro que transportaba a quienes acudían a los accesos en Ciudad Deportiva.

Manlio, un asistente al evento, comentó sobre un incremento en el precio de los boletos y una mejora en la organización para llegar al evento; “hace un año que adquirimos los boletos, en reventa puedes encontrar precios de cien mil pesos o más por accesos”

Pese a los altos costos referidos por algunos de los asistentes y las afectaciones viales, el ambiente en el autódromo se percibía deseoso de un buen resultado para Checo Pérez.



©50185/ECTOMAK

DEMANDA. La jueza federal Marién Ángeles Tovar condenó que policías capitalinos los cercaran para impedir su libre manifestación, como lo demostró Isidro Muñoz en una fotografía.